



H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA LX LEGISLATURA COMUNICADO DE PRENSA

22 de octubre del 2008

CONVOCAN LEGISLADORES A AUTORIDADES MUNICIPALES CREAR ACUERDOS DE UNIDAD

- *El presidente de la Gran Comisión, Herminio Cuevas Chávez y el representante por el distrito de Tlaxiaco, Rogelio Sánchez Cruz, realizaron gira de trabajo por la Mixteca*

SANTA CATARINA TAYATA, TLAXIACO.- Autoridades municipales y habitantes de esta comunidad celebraron el avance social que representan la electrificación de la agencia Cuauhtémoc y la pavimentación de una de sus calles, cuyas obras fueron inauguradas por el presidente de la Gran Comisión de la LX Legislatura, diputado Herminio Cuevas Chávez, y el representante de este distrito, diputado Rogelio Sánchez Cruz.

A invitación de las autoridades municipales, los legisladores acudieron en gira de trabajo primeramente a esta cabecera municipal para cortar el listón inaugural de la pavimentación de la calle 20 de noviembre y, posteriormente, se dirigieron a la agencia municipal de Cuauhtémoc donde encendieron las primeras luces de la red de energía eléctrica.

Al exponer la labor legislativa que se desarrolla en el Congreso local, el diputado Cuevas Chávez indicó que se han iniciado los trabajos para realizar reformas y modificaciones en materia electoral, al Código de Instituciones Políticas y Procedimientos Electorales de Oaxaca (CIPPEO) y la elaboración de una ley en materia de medios de impugnación.

Reconoció el esfuerzo de las autoridades municipales y auxiliares para conseguir los apoyos gubernamentales y a los habitantes del lugar por sumarse a este trabajo con su mano de obra y así, juntos, hacer que su comunidad mejore, pues “la unidad es la tónica para progresar”, dijo.

En este sentido, resaltó las obras y programas que se han realizado en la Mixteca, como son pavimentación de calles, alumbrado, programas de piso firme, la construcción de escuelas de nivel superior, los módulos de maquinarias y las mezclas de recursos para mejorar el estado.

Invitó a los habitantes de Tayata a unir esfuerzos y crear acuerdos de unidad por el desarrollo de la Mixteca. “Hoy fueron la pavimentación de la calle 20 de noviembre y la electrificación de la segunda etapa de la agencia Cuauhtémoc, mañana se verán nuevos avances”, dijo el también representante popular por el distrito de Nochixtlán.

Por su parte el diputado priista Rogelio Sánchez Cruz, agradeció la presencia de las autoridades, a quienes exhortó a continuar trabajando en unidad buscando siempre el beneficio colectivo y dejando de lado los intereses particulares por el bien de Oaxaca.

A la reunión acudieron los presidentes de distintas comunidades como son: San Juan Achiutla, San Martín Huamelulpan, San Juan Teita, Santa Cruz Tayata y San Bartolomé Yucuaní, así como los subdelegados de gobierno del municipio de

Tlaxiaco, los cuales agradecieron la presencia de los diputados y los trabajos que han venido realizando por la comunidad.

-0-



El presidente del Congreso, diputado Herminio Cuevas Chávez, inauguró la obra de electrificación en la agencia Cuauhtémoc, del municipio de Santa Catarina Tayata, Tlaxiaco.



El líder del Congreso, diputado Herminio Cuevas Chávez, y el legislador Rogelio Sánchez Cruz, durante gira de trabajo por Tlaxiaco.